
人

件

1 ． ①

② 「生活保護基準切り下げ」の影響と問題について

2 ． ① 人・農地プランについて

② 汚染牧草について

③ 教育行政について

3 ． ① 除雪費について

② 高校卒業生の進学及び就職状況等について

③ 交付金について

④ 農業関係について

⑤ 酪農家の乾草について

4 ． ① 総選挙の結果を受けて

② 町作り協議会の条例化について

質　　　問　　　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

一般質問通告書

通告者 4

件　 数 12

遠藤武夫議員 町民の医療と福祉の充実に向けた、今後の保健事業などの取り組みに
ついて

今野公勇議員

田中一寿議員

西村義隆議員


